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☆BREEZE は

スタッフからの

メッセージです。

ぜひ読んでください！！

Soccer

One forAll , All for One

「一人はみんなのために、みんなは一

つのために」。ラグビーでは合⾔葉のよ

うに使われますね。ラグビーで「一つ」

はトライ、そして勝利です。サッカーも

そんな気持ちで戦えていますか？

♪9月の活動報告です♪

＜JETS＞

★早瀬コーチ★【1年⽣】

◎試合結果

9/7 交流試合

vs 綾瀬 SS 0-1、0-1

vs 相模台 SC 5-0、1-0

9/7 は同じ市内の綾瀬 SS にお誘いい

ただき、フルコートでの交流試合を⾏い

ました。8月の荻野戦と同様、ボールを

持っている相手に「寄せる」感覚がつか

めておらず簡単にシュートを打たれて

しまう場面もありましたが、最小限の失

点だったので少しずつ改善できている

のかなと思います。

最近の 1 年⽣で嬉しかったことを 2

つ紹介します。1つ⽬は交流試合での相

模台 SC戦。相手が1名少なくなってし

まったので、ジェッツから 1人助っ人を

出す必要がありました。相手チームとは

初対面なので、みんな嫌がるかなと思っ

たのですが、1⼈の⼦が積極的に⽴候補

してくれ、相手の指導者にしっかりと挨

拶していたのを⾒て、とても感⼼しまし

た。2つ目は活動の始まりと終わりの挨

拶です。早城グランドいっぱいに響き渡

る声で挨拶ができるようになっていて、

推定では全学年で 1 番！どちらもサッ

カーのプレーとは関係ないかもしれま

せんが、素晴らしいことだと感じていま

す。

12 月には市内大会が予定されており、

現時点では3チーム参加で上位2チーム

が県央⼤会に参加できます。他学年に続

けて勝ち上がれるように頑張っていき

たいと思いますので、引き続き応援のほ

どよろしくお願いいたします。

★熊田コーチ★【2年⽣】

◎試合結果

9/14 交流試合

vs 伊勢原 FCフォレスト 2-0、0-5

9/15 交流試合

vs FC シリウス 12-0、4-1、4-0

9/21 交流試合

vs あざみ野 FC 1-4、1-0

vs くずは台 0-1

vs 鳶尾 JSC 2-1

vs FC 大和 1-2

vs ペアーズ⼾⽥ 10-0

9⽉は多くのチームと対戦出来た良い

月となりました。3年⽣の混合チームや

強豪のあざみ野 FC 等レベルの戦いチー

ムとの対戦でチームとして、また個人と

して成⻑できたと思います。

チーム練習では、ディフェンス時の寄

せを速く！は以前と変わらず反復練習、

またトラップを止めるのではなく、次に

繋げるパス、シュートを自分が蹴りやす

所に落とす練習を多くやってきました。

シュート練習を含めてやる事によって

技術や威⼒も上がっいます。

2年⽣は選⼿も多いのでチーム内での

紅白戦も出来るので争いも激しく出来

て、どの選手も必死に取り組んでくれま

す。選手達は 10 月にある市内大会、11

月の県央大会に向けて絶対にレギュラ

ーを取るんだと言う気持ちを感じます。

選手一人一人には、常に目標や課題を

もって取り組んで貰いたいと思います。

ただ練習、試合に来て言われた事をやっ

ているだけでは伸び率も低くなってし

まいます。今日の試合は絶対にハットト

リックを決める！絶対にシュートを打

たせない！ハイボールを怖がらない！

左足でシュートを決める！等、明確な目

◇ホームページをリニューアルしました！どうぞご覧下さい。



標を持って臨んで欲しいと思います。

目標を持つ事によって課題が生まれ、

それを個人練習やチーム練習で克服し

てくれれば⼤きな成⻑が出来る年代で

す。さらなる成⻑をスタッフや保護者の

皆様と全員で⾒守ってあげてきたいと

思います。

10 月は保護者の皆様には精一杯、出

場選手全員に大きな声援を送ってあげ

てください。

★鈴⽊コーチ★【3年⽣】

◎試合結果

9/15 市内大会

vs 落合 SC 14-0

vs 綾瀬 SS 3-1

今⽉は市内⼤会優勝！という、良い思

い出ができました。来月も過去を超える

思い出を作れるようにしたいです。練習

では気持ちが入って来ている選手が多

く、誰が試合に出てもおかしくないくら

いのレベルになってきました。これはチ

ームとして本当に嬉しいことです。

今月から 3 年⽣のチームワーク作り

のため、選⼿同⼠の挨拶を南⽶流でする

様にしました。練習に来てコーチに挨拶

しても選手同士のおはよう！や、おう！

みたいなのが無くて寂しかったからで

す。ハイタッチ＆グータッチです。練習

に来たらまず全員に挨拶する様にしま

した。必ずです。全員が全員に挨拶をし

てチームでの⼈⾒知り対策と私は思っ

ています。チームワークや思いやり、助

け合い、必ずサッカーの勝利に繋がって

いく⼤切なものです。先⽉も書きました

が、例え負けてもこのチームで出来て良

かったと思えるチームを目指します。3

年⽣（⼩学⽣の半分）も残り半年、沢⼭

成⻑出来るように⽇々、コーチ⼀同で沢

山のアイディアを伝えます。保護者の皆

様、いつもご理解とご協⼒ありがとうご

ざいます。引き続きサポートの程、宜し

くお願い致します。

★尾上コーチ★【4年⽣】

◎試合結果

9/8 くずはカップ

vs 福沢 SC 1-1

vs 南が丘 SC 0-2

vs くずはキッカーズ 1-2

9/21 ⽇⽶交流試合

vs NAF 厚木 5-4

9/22 草柳 SC招待杯

vs FC 高谷 2-0

vs 初声 FC 3-0

vs 草柳 SC 3-0

vs 柏ヶ谷 FC 2-3

（準優勝！）

9/29 県央リーグ

vs 大根ラディッシュ 0-5

vs 大沼 SSS 1-0

今⽉の試合を振り返ると、草柳 SC 招

待杯の初戦は素晴らしいパスサッカー

を繰り広げてくれました。ナイターでの

基礎練習と週末の体⼒強化および戦術

練習の成果が出てきたと感じました。

しかし、同招待杯決勝では自分たちの

サッカーができず、ボールを蹴り合うだ

けのサッカーになってしまいました。こ

の違いは何でしょうか。おそらく、相手

のプレッシャーが少しだけ早くなった

ことで、ボールを奪った最初の選手が何

も考えずに蹴り始めることでチーム全

体のサッカーが変わってしまったのだ

と思います。

その後の県央リーグ大沼戦の前半も

全く同じ状況でした。ハーフタイムで日

頃のナイターの 5、6年⽣のプレッシャ

ーに比べたらもっと楽にパスを回せる

はずだということを選手に伝えました。

そうすると後半、強豪相⼿に対して草柳

SC 招待杯の初戦と同様に素晴らしいパ

スサッカーを繰り広げてくれました。考

え方一つでチーム全体のプレーが変わ

るという、よい経験になったと思います。

コーチ陣としては、コーチングによる

パラダイムシフトの重要性を再認識す

るとともに、県央⼤会で良い結果が収め

られるよう努めてまいりますので、応援

サポートの程よろしくお願いします。

★菊池コーチ★【5年⽣】

◎試合結果

9/7 県央リーグ

vs 秦野本町 0-0 PK(1-3)

vs 林 SC 1-1 PK(3-1)

9/14 交流試合

vs 伊勢原 FCフォレスト 2-0、2-1

9/16 市内大会

vs 綾瀬 SS 3-0

vs 早園 3-1

vs 綾南オレンジ 0-2

9/21 市内大会

vs 北の台 0-0

vs フェニックス 6-1

vs 落合 12-0

9/29 県央リーグ

vs 伊勢原 FCフォレスト 0-1

9 月は、最大目標としていた市内大会

が⾏われました。毎年ここを⽬標にして、

今までは 4年連続 3位。あと一歩のとこ

ろで県央大会を逃していました。過去 2

年は怪我⼈等もいて万全ではなかった

のですが、今年は全員⼒を出せる状態で

臨めました。もともと⼈数が少ないので

バックアップの 4年⽣も含め、全員で全

⼒で戦った結果 2 位になることができ、

念願の県央⼤会初出場を果たすことが

できました。

2 日間、6 試合通してみても、全員が

気持ちが入っていて、必ず県央⼤会に⾏

くんだという意気込みが感じられまし

た。その結果、今まで勝てなかった早園

「優勝するブ〜！！」



に勝利し、得失点差の関係で⼤量得点し

なければならなかった落合戦では 12 得

点を取るなど、ベンチも含めた全員が一

つになって戦うことができました。なか

には、結果が伴わなかった試合もありま

したが、諦めずに最後の試合まで全⼒で

プレーできたことが 2 位という結果に

繋がりました。

普段の練習時等は、ふざけてしまった

り、仲間同士でぶつかり合うこともあり

ますが、いざ全員で同じ⽬標に向かい⼒

を合わせることができれば、このように

結果を残すことができますし、5年⽣は

仲間同⼠で協⼒し合い、⼒を合わせるこ

とができるんだということを証明して

くれました。今回は 1位にはなれません

でした。また綾南オレンジにも勝てませ

んでした。今後は、残されたこの 2つの

⽬標に向け、全員で⼒を合わせていきた

いと思います。

保護者の皆さま、今年はなんとか県央

⼤会に⾏くことができました。今まで結

果を出すことができずに、⻭がゆい思い

をさせてしまっていたと思います。ここ

で 1つ目標を達成しましたが、まだまだ

達成しなければならない目標は続きま

すので、引き続き全⼒サポートをよろし

くお願いします！

★福井コーチ★【6年⽣】

◎試合結果

9/7 交流試合

vs クレッセル 2-0、1-1、1-1

9/14 日産座間カップ

vs ⻑井ウィングス 7-0

vs 横浜深園 SC 0-2

vs 相東 SC 2-0

9/21 U-12 リーグ

vs 綾南オレンジ 0-1

vs シリウス 2-1

9/22 U-12 リーグ

vs ヴィンクーロ 0-1

9/22 を持ちまして U-12 後期リーグ

の全⽇程が無事に終了しました。結果は

2勝6敗1分で10チーム中8位でした。

上位チームとの差は何かと考えた時に

思ったのが、ゲーム中の選手達の会話で

す。主審を何度か担当したのですが、上

位チームの試合は選手間の会話が非常

に多く、その内容もミスした事への批判

やネガティブなものではなくて具体的

な指示の声が大半でした。指示の声を出

すには皆んなが共通の理解をしていな

ければならず、非常にレベルの高い内容

だと感心させられました。

ジェッツの皆んなはどうでしょう

か？指示を仲間に伝えられるほど戦術

理解が出来ているでしょうか？ゲーム

中にベンチから出す指示に対してピッ

チの中で聴けるのは経験から言っても

10 割中 2 厘位。それがピッチ内でお互

いに出し合う指示については 5 割は聴

くことができるのではないでしょうか。

県央⼤会では意識を⾼く過去最⾼順位

を⽬指して頑張って⾏きましょう！

保護者の皆様、今後とも熱いサポート

と応援をよろしくお願い致します。

★熊切監督★

5 年⽣、初の県央⼤会出場おめでと

う！代表の指導にもあるようにジュニ

ア年代では、うさぎと⻲の例えにあるよ

うに早々に結果を出せる選手・チームと

こつこつと地道に努⼒を重ね結果を出

せる選手・チームがあります。君たちは

まさに後者。地道に 5年間積み重ねてき

た結果を⾒事に出してくれました。うさ

ぎと⻲、どちらが良いのかは分かりませ

んが、一丸となって手に入れた結果、そ

れを共に達成した仲間を⼤切に次の⽬

標に向かって進んでください。

ところで、残り 1、2年⽣の市内⼤会

が残っていますが2019年度はジェッツ

初の 6学年市内⼤会優勝・準優勝、県央

大会出場という快挙にが手に届くとこ

ろまで来ています。学年ごとに⽬標は異

なっておりますが、日頃から温かく応援

してくれる保護者の皆様へ最高の結果

が残せるよう選手・スタッフ一同頑張っ

て⾏きます。引き続き応援よろしくお願

い致します。

＜JY＞＆＜YOUTH＞

☆神奈川県（U-13）リーグ

3部リーグ 1st ステージ

JY 0-2 ｴｽﾍﾟﾗﾝｻＢ

JY 3-0 MK FC（不戦勝）

☆神奈川県 CJY（U-14）リーグ

JY 3-1 ｳﾞｪﾙﾃﾞｨ相模原

JY 1-2 GEO-X FC

☆高円宮杯 JFA(U-15)リーグ

4部リーグ 2nd ステージ

JY 3-2 FC COJB

☆高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ

2019 神奈川 K4

YOUTH 1-4 厚木東高校

YOUTH 2-2 霧が丘高校

たまには、サッカーではない話を。

ラグビー日本代表の活躍が凄いですね。

ラグビーの細かいルールはよく分かり

ませんが、戦いを⾒ているだけで熱くな

ります。背が高い選手、低い選手、痩せ

ている選手、太っている選手など、体格

の異なる1チーム15人が一つのボール

を奪い勝利を⽬指す。ひたすら勝利のた

めに無⼼で頑張る。チームスポーツの良

さを改めて感じています。

（清水 善也）



現在の JYについて書きます。今年は

高円宮杯に敗退した後も中 3が多く練

習に参加してくれています。それはとて

も嬉しいことで、チームにとっても良い

影響を多く与えてくれていることは間

違いないと思います。3年⽣はこれから

も勉強の合間を縫って参加していって

ほしいと思います。ただ、いつまでも 3

年⽣は JY の試合に出られる訳ではあり

ません。今開催されているリーグ戦が終

わると中 2以下の年代の試合しかあり

ません。その中で特に中 2の選手たちは

今の状況をどう捉えているでしょうか。

自分たちがチームを引っ張るという自

覚はもっているでしょうか。そこが一番

3年⽣と⽐べて劣っている部分だと思い

ます。もっとチームが勝つためにどうす

ればよいか、考え、話し、プレーをして

ほしいと思います。

（真下 奎一）

JYとJETSの6年⽣が⼒を合わせて臨

んでいるU-13・U-14 ﾘｰｸﾞ、JY とユー

スが合同で戦うU-18 ﾘｰｸﾞは、ともに勝

ったり負けたり引き分けたりと、カテゴ

リーが違っても同じ狙いでチームとし

て戦えています。確かに⼈数不⾜を補う

手段として下のカテゴリーの選手を使

っているのですが、今感じているのは

「量より質」です。⼈数がたくさんいる

のはうれしいことですが、質の高いサッ

カーをみんなで目指していけば、下の選

手が飛び級しても十分に戦えるのです。

「育成」という意味ではとても良い環境

にあると思っています。みんな頑張れ！

＜ＴＯＰ＞

今月はリーグ戦はありませんでした。

来月は組まれると思いますから、皆さん

自主トレーニングに励んで準備をして

くださいね。

＜JETS＞

☆10/13（日）

U10、U12 県央大会

☆10/14（月）

U11 県 8人制予選

☆10/20（日）

U9、U10、U12 県央大会

☆10/26（土）

U8 市内大会

10/27（日）

U9、U11 県央大会

11/2（土）

U8 市内大会

U12 海⽼名さつき杯

11/3（日）

U9、U11 県央大会

U12 海⽼名さつき杯

11/4（月）

U12 寒川 SC招待杯

11/9（土）

U10 綾瀬 FC招待杯

11/16（土）

U10 A.C ロッソ招待杯

11/17（日）、23（土）、24（日）

U10 横須賀カップ

11/24（日）

U8 県央大会

11/30（土）

U8 県央大会

＜JY＞

☆高円宮杯 JFA U-15 サッカーリーグ

2019 神奈川県⼤会 2nd ステージ

・CBC FC、F studioいのやまU-14、

法政二中、FC ASAHI JY2017

詳細未定

☆神奈川県 CJY（U-14）リーグ

詳細未定

☆神奈川県（U-13）リーグ

3部リーグ 1st ステージ

・KAZU SC、詳細未定

＜YOUTH＞

☆神奈川県ｸﾗﾌﾞﾕｰｽﾘｰｸﾞ 2 部 B ｸﾞﾙｰﾌﾟ

10/5 東急 S ﾚｲｴｽ、10/26 ﾌｯﾄﾜｰｸ

11/9 ｴｽﾍﾟﾗﾝｻ、11/23 V 相模原

FC ASAHI

＜ＴＯＰ＞

☆神奈川県社会⼈ﾘｰｸﾞ 3 部

詳細未定

Volleyball

2015 年度より私たち『綾瀬スポーツコ

ミュニティ』の仲間になったママさん

バレーボールチームの「中村」です。

綾瀬⼩学校学区で毎週⽕・⾦曜⽇に活動

をしています。

◇９月の大会結果

☆クラス別県大会 県央予選

Aクラス

中村 2-1 大谷

中村 2-0 栗原⼩ ＊優勝

☆クラス別県大会 Aクラス

中村 2-0 フレッシュかがわ

中村 0-2 羽鳥 ＊Aクラス 3位

◇お⺟さんの中で「やってみたい！」

と思った方は、ぜひご連絡ください。

お待ちしています！！！


